

Les trois militants du Mouvement Socialiste Kazakhstan relâchés

17 mai 2012

Larissa Boyar, dirigeante de la campagne « Laissez Nos Maisons Tranquille » et membre du Mouvement Socialiste Kazakhstan, Bakhytzhan Toregozhina, militante du mouvement social, et l'artiste Kanat Ibragimov, ont été libérés de prison après une peine de 15 jours pour l'organisation et la participation à une journée d'action nationale fin avril. Larissa, qui juste avant son emprisonnement était allée dans son pays natal, l'Ukraine, avec son partenaire Aïnur Kurmanov, est en train d'acquérir une renommée internationale. Sa libération a été mentionnée 4 fois au journal télé Ukrainien !



Larissa Boyar



Kanat Ibragimov



Bakhytzhan Toregozhina

A leur libération, les 3 militants ont raconté comment même dans ces prisons pour les affaires civiles, les conditions empirent. Ils ont dû se battre pour leurs droits élémentaires – de l'eau potable, des lits et le droit de faire de l'exercice.

Ils envoient leurs remerciements à tous les personnes qui leur ont envoyé des messages de soutien.